



Certification en réadaptation en contexte de douleur chronique

niveau 1 : intervenant

niveau 2 : spécialiste

Niveau 1

Session intensive sur 2 fins de semaine :

25-26 octobre et 8-9 novembre 2014

Visez l'excellence

Nous vous offrons l'occasion d'acquérir les connaissances nécessaires pour faire partie de la minorité de professionnels capables d'intervenir efficacement auprès d'individus invalidés par une douleur persistante d'origine musculosquelettique.

Programme d'études:

Modèles théoriques et d'intervention

Physiopathologie de la lombalgie

Neurophysiologie de la douleur

Pharmacologie de la douleur

L'intervention de réactivation

Réentraînement physique

Retour au travail et reprise des rôles

Psychologie de la douleur

La douleur et l'athlète

Nouveau !

- 25 - 26 octobre et 8 - 9 novembre (sur 4 jours)
- De 9 h 00 à 16 h 00 (dîner 12 h 00 - 13 h 00)
- Lieu : Université de Montréal, Campus de Longueuil (près du métro)
- 650 \$
- 20 participants(es) maximum
- Informations et demande d'admission : 514 754-3474 (www.yvanc.com)

**Institut de kinésiologie
du Québec**

T 514 754.3475

F 450 291.5932



www.yvanc.com



<https://www.facebook.com/institut.kinesiologie.quebec>



<https://twitter.com/yvancampbell>

Du nouveau !

Mise à jour

La matière a été mise à jour en regard des nouvelles avancées scientifique et cliniques :

- le CPMD de M. Hazenbring, la troisième vague en thérapie cognitivo-comportementale,
- les techniques d'optimisation des mécanismes opioïdériques endogènes,
- les nouveaux médicaments en douleur neuropathique,
- les nouvelles technique pour l'enseignement et l'utilisation du point d'inflexion (PId)

Nouveau concept d'enseignement

Moi et le Dr Gervais seront en «team teaching», c'est à dire que nous serons tous les deux présents à tous les séminaires. Nous avons expérimenté cette méthode l'an passé et il est évident que le concept amène une richesse pédagogique impossible à obtenir autrement.

Nouveau ! Alain Delorme et la douleur chez les athlètes

Un nouveau conférencier se joint à l'équipe : M. Alain Delorme. Celui-ci donnera un séminaire sur l'intervention avec les athlètes aux prises avec un problème de douleur persistante. M. Delorme est un des préparateurs physiques le plus connus au Québec : celui-ci a encadré Lucian Bute et beaucoup d'autres athlètes de haut niveau depuis vingt ans. Par contre, peu de gens savent que Alain possède une solide expertise en gestion de la douleur. Celui-ci a œuvré au centre de recherche de l'Hôpital Charles Lemoyne (programme Prévicap) et il a été coordonnateur clinique au Centre Montérégien de Réadaptation. Il a donc pu faire la jonction entre les concepts cliniques et la réalité contextuelle des athlètes d'élite.



Alain Delorme à l'œuvre avec Lucian Bute

Donc inscrivez-vous dès maintenant ; les places sont limitées !

Au plaisir de travailler avec vous le 25 octobre !

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Yvan Campbell'.

Yvan Campbell,

Coordonnateur